



ECONOMIA

La Universidad de Salamanca se pone las pilas para que los morosos paguen

Verónica San José

SALAMANCA- La Universidad de Salamanca pondrá en marcha un programa de actuación con respecto a los impagos y la morosidad, con el que se pretende lograr «una mayor eficiencia en el sistema de recaudación». Para ello, el plan de actuación se desarrollará en diversas fases que se iniciarán con una exhaustiva revisión de cada una de las actuaciones particulares, con el objetivo de abordar cada caso de manera específica y hacer frente a una cifra de impago que supera los tres millones de euros.

El vicerrector de Economía, Ricardo López, desveló que existen impagos «con un gran retraso» que incluso ya han prescrito por lo que deben ser

DESMASIADO IMPAGO

La cuantía que deben quienes no pagan a la USAL supera ya los tres millones de euros

eliminados en el aspecto contable «al no existir posibilidades reales de regularización». Igualmente, se han planteado diferentes alternativas para la puesta en marcha del plan, que van desde la negociación de acuerdos hasta planes de pago adaptados para regularizar la situación de la deuda, con especial atención a las empresas vinculadas, informa Ical.

Otro de los aspectos novedosos de este plan es la puesta en marcha de medidas jurídicas para cobrar las deudas con empresas e instituciones con las que se mantienen acuerdos de prestación de servicios, a través, por ejemplo, de servicios de investigación, así como el desarrollo de un convenio con la Agencia Tributaria para delegar la gestión de impagos en el ámbito de los precios públicos.

El Consejo de Gobierno dio luz verde también al máster oficial de Farmacia y Química de Productos Naturales impartido por el Instituto Politécnico de Braganza y la Universidad de Salamanca.